
 

  

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは！大阪なおみ全米オープン優勝よかったですね。優勝のスピーチ

感動しました。 

 最初に本日のゲストを紹介させていただきます。 

ＶＣ長野トライデンツ監督の笹川星哉様です。ようこそいらっしゃいました。後ほどお話をい

ただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 ４日の今世紀最強の各地に大きな被害を与えた台風 21 号に続き、その傷あとも癒えな

い 6 日に最大震度 7 の北海道胆振東部地震が発生しました。被害の甚大さに只々驚きと

恐怖を感じました。犠牲になられた方のご冥福をお祈りし、被災された方々に御見舞いを

申し上げると共に一日も早い復興を願いたいと思います。 

 さて、今日は 9 月 11 日(火)、9.11 世界中を震撼させたアメリカ同時多発テロ事件が 17

年前の 2001 年に起きました。世界貿易センタービルにハイジャックされた航空機が北棟と

南棟のツインタワーに激突し爆発、炎上しました。私も夜 11 時少し前から朝まで「えっ！

何！」「まさか本当に？」と自分の目を疑いながら、信じられない光景をテレビに釘付けに

なっていた事を思い出します。3,000 人にものぼる市民が、いつもと変わらぬ生活をしてい

た市民が、アルカイダの犯行により突然生命を奪われました。その事件がきっかけで米国

と有志連合により、その後アフガニスタン紛争、イラク戦争へと不幸な複合合戦のスパイラ

ルへと入って行きました。それから現在まで何十万人の市民が犠牲になっても、平和は訪

れるどころか、未だにＩＳとの戦争や世界各国でテロ、紛争が続いているのが現実です。 

 私達ロータリアンは地球の為に、世界の為に、日本の為に、長野県の為に、郷土岡谷の

為に、地域社会の為にと、そこに生きる人々のささやかな幸せ実現の為、小さな力でもそ

の力を結集して仕事を通して、ロータリー活動を通して、少しでも困っている人の為に貢献

できればと思わずにいられません。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 
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 次週 9/18(火)は休会となります。 

 次回 9/25(火)は親睦ゴルフコンペ（諏訪湖ＣＣ）と夜間例会（観光荘）です。 

 10/2(火)はガバナー補佐訪問になります。役員・理事・委員長の皆様は、例会

後クラブ協議会(15：00頃まで)がありますのでよろしくお願いします。 

 

親睦委員会  9/25 は親睦ゴルフです。諏訪湖ＣＣに 9：20 集合です。夜の夜間例

会にて表彰式を行いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日はお招きいただきありがとうございます。 

ＶＣ長野トライデンツはバレーボールチームです。Ｖリーグとはサッカーの

Ｊリーグと同じでＶ1～Ｖ3 のカテゴリーに分かれています。 

ＶＣ長野は今シーズンよりＶ1 リーグに参入することができました。その中でも私たちは唯一

地域密着型のクラブチームであり、豊富な資金力のある企業チーム相手に挑んでいくわけ

です。活動資金については地域のスポンサー様のお力添えをいただき年間の活動ができ

ています。毎日恵まれた環境で練習のできる企業チームと違い、私達はそこまでの資金力

がまだないので、現在選手たちは全員フルタイムで仕事をし、就業後に二時間程練習をし

てリーグ戦に臨みます。Ｖ１リーグですので全国でやる試合も交通費は自腹、金曜日は有

給を取り移動日に充て、土日試合、そして月曜日は朝から出勤というスケジュールになりま

す。選手たちも厳しい環境の中戦っていますので応援していただけるとありがたいです。ま

た、このような環境の中でもＶ１リーグで良い成績を収められればバレー界にも位置づけが

でき、長野県も注目されると思うので今シーズン頑張りたいと思います。 

 ＶＣ長野がＶ１リーグに上がるまでの過程ですが、長野県は小中高とバレーボールが盛

んで全国大会でも活躍しているにも関わらず、Ｖリーグのチームが無いため大学を卒業後、

地元に戻ってくる受け皿がなかったのです。当時私はＮＥＣ長野という実業団チームに所

属していて活動費等は企業が出してくれるので当たり前のようにバレーをしていましたが、

2007 年秋リーマンショックの時期に、突然部長に何の前触れもなく今日で廃部と言われ練

習の場を失いました。私自身は現役引退を考えましたが、まだやりたいという私の後輩た

ちのためにチーム作りを考え、やるからには上を目指しＶリーグチームを創ろうと決心し、

長生きできるチームにするためは地域の皆様の協力を得れるクラブにして、ＶＣ長野トライ

デンツというクラブチームを起ち上げました。しかしクラブチームにするには資金が必要で、

ノウハウがない私は飛び込み営業の毎日でした。怒られることも多く提案書を投げつけら

れた事もありました。でも私としては動くことだけでしたので、動いて動いて知ってもらい頭

の片隅にでも残してもらえればという思いでした。3 年経ってもスポンサーは付かず駐車場

でボール練習、体育館の周りを走るといったことしかできませんでした。それでも選手皆で

貯金をして、Ｖリーグの下の地域リーグに出場することができましたが遠征費も全て自腹な
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ので志があるメンバーでないとやっていけない状況でした。 

少しずつ人数も増え地域リーグに関わることで環境も整ってきました。飛び込みで伺っ

た市民新聞さんにも取り上げてもらえるようになり、そのご縁で今も仲良くさせていただいて

ます。飛び込みの繰返しでしたが、だんだんと人と人が繋がって当時 10 社弱だったスポン

サーさんが現在は約 100 社あり、本当に人との繋がりで私たちＶＣ長野トライデンツはＶ１

に上がれたと強く感じています。気持ちばかり先走って自分自身を上手くコントロールでき

ず辛く悩んだ時期もありました。そんな時に,間違っていないよ、頑張れ！と応援してくれた

方の言葉が踏ん張れた原動力になったと思います。絶対夢を叶えてやる！と思いました。 

 2015 年に地域リーグを全勝優勝でき、Ｖ３リーグに参入できました。夢が叶ったことは勿

論ですが、少しずつ抜けていく中ずっと付いてきてくれた子たちが現役のうちにＶリーグと

いうステージに上げさせる事ができたのが一番嬉しかったのです。Ｖ３リーグは 17勝1敗で

優勝し、リーグ入替え戦でＶ２リーグに昇格しました。2 年間Ｖ２リーグで戦い、昨年Ｖリーグ

機構が新リーグを起ち上げると言う事でＶ１リーグが 2 チーム増え 10 チームになりました。

Ｖ１リーグになると資金もかなりかかり、体育館も 3,000 人規模でないといけないのですが、

何とか条件を満たしＶ１リーグに昇格できました。タイミングも運も良く、奇跡と人との繋がり

で助けられＶ１リーグまで上って来れました。 

 また、何もないと言われる南信地域を、松本や長野に負けないひとつの地域にするため

に、地元でも試合のできるアリーナの計画を県に投げかけています。大きなものができる

事で地域の活性化にも繋がると思います。先ずは私たちＶＣ長野トライデンツがＶ１リーグ

でしっかり活躍し、メディアに出て多くの方に知ってもらう事で、スポーツによる地域の盛り

上がり、人との繋がりが作れるようなクラブになれば、その夢も絶対叶うと思っています。私

のＶ１リーグという夢が叶った先に、今度は施設面で見えないものを形にしていくという夢

ができたので、魅力あるクラブを築いていこうと思います。 

ＶＣ長野トライデンツの由来は３つの刃という意味です。「チームが強くなる事」「パートナ

ーの皆様がいなければ成り立たない事」「地域がひとつにならなければ夢は叶わない」こ

の３つの力を合わせて頑張ろうという想いから名付けました。チームとしても、代表である私

もまだ未熟ではございますが、応援して下さる方を喜ばせ楽しませるプレーをしていきます

ので、運営面、地域作りという面でスポンサーも含めご支援、お力添えをいただけたらと思

います。どうぞ、これからもよろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

  

宮坂 伸  創業 40 周年を機に院長を息子に譲りました。墓前で交替式をして来ました。 

上條英雄  創業月です。これからもよろしくお願いします。 

宮阪晃介  創業月です。今後ともよろしくお願いします。 

牛山幸一・太田博久・小口 隆・小口泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・片桐伸介・北澤洋之

介・小林大介・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・髙木克彦・竹村一幸・中嶋孝

一・中畑隆一・中村文明・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮澤由己・守

屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫  ＶＣ長野トライデンツ監

督 笹川星哉様、卓話楽しみにしています。 
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